

Stellungnahme der Verwaltung zum Rundbrief betreffend «Abriss MFH»

Liebe Wylergütler*innen

Die Verwaltung möchte gerne zu dem Schreiben, das Sie in Ihrem Briefkasten fanden, Stellung nehmen. Dieses enthält zu unserem Bedauern sowohl irreführende als auch falsche Informationen.

Das Wichtigste vorneweg:

Weder der Präsident noch die Verwaltung hegen «Pläne», die Mehrfamilienhäuser abzureissen. Weder die Ergebnisse der beiden Workshops noch der Gegenvorschlag beinhalten Hinweise auf eine entsprechende Absicht.

Seit Beginn des Projektes «Siedlungsentwicklung» rief die Kommission alle Interessierten zur Mitarbeit auf und stellte sicher, dass alle Informationen öffentlich zugänglich sind (auf www.wylergut.ch). Richtig ist, dass Ersatzneubauten eine von mehreren Varianten sind, die geprüft werden. Das Ziel ist es, so früh und gewissenhaft wie möglich die beste Lösung für die Zukunft unseres Quartiers zu entwickeln. In 20 Jahren stehen, ob wir das wollen oder nicht, grosse Erneuerungsarbeiten an und wir können diese Aufgabe nicht einfach an die nächste Generation abschieben.

Zum jetzigen Zeitpunkt zeichnet sich noch in keiner Weise ab, dass Ersatzneubauten die richtige Lösung sind, weswegen die Behauptungen in besagtem Schreiben schlicht falsch sind. Wären sie wahr, so wären die Angst und die Aufruhr sehr verständlich.

Wer jedoch versteht, wie eine Genossenschaft funktioniert, weiss dass ausschliesslich die Generalversammlung befugt ist, solche Entscheide zu fällen, niemals die Verwaltung. Das heisst: **Die an der Generalversammlung anwesenden Genossenschafter*innen bestimmen über die Zukunft des Wylerguts und der Mehrfamilienhäuser.**

Wir bitten um Ihr Vertrauen, dass es keine Geheimpläne gibt. Wenden Sie sich bei Fragen direkt an ein Mitglied der Verwaltung bzw. der Kommission Siedlungsentwicklung oder informieren Sie sich über die Website.

Wer Einfluss nehmen will, ist herzlich eingeladen sich zu engagieren. Wir danken den zahlreichen Menschen, die sich ehrenamtlich für eine genossenschaftliche Zukunft des Wylerguts einsetzen.

Wir freuen uns auf eine klärende Information und Diskussion an der GV vom kommenden 30. April 2024.

Ihre Verwaltung der SGW